

Consultoría Inmobiliaria

Lic. Yolanda Equihua Equihua, Agente Inmobiliaria Independiente con número de Licencia de Servicios Inmobiliarios: 00054/2021 y número de registro: 00113-21, con domicilio ubicado en Circuito Casimiro Gómez 472, Fraccionamiento Villas del Sur III, C. P. 58095, Morelia, Michoacán.

Los datos personales que se recaben serán utilizados para proveer los servicios y productos que ha solicitado, específicamente en lo que se refiere a gestiones, acciones o actividades relacionadas con la compraventa, arrendamiento, fideicomiso o cualquier otro traslativo de dominio, uso o usufructo de bienes inmuebles, así como la promoción, publicidad, gestión, administración, asesoría, mediación, intermediación, valuación y consultoría sobre los mismos, así como todos los servicios implícitos que cada uno de ellos conlleven para el cabal cumplimiento del fin contratado, por lo que los datos recabados serán los siguientes: nombre completo, fecha de nacimiento, estado civil, domicilio, datos del contacto, RFC, CURP y número de identificación oficial.

Para los cierres de operaciones inmobiliarias, se recabarán los datos del inmueble como: datos generales del inmueble, ubicación, tipo de inmueble, características, superficie de terreno, superficie de construcción, uso de suelo, antigüedad, forma de adquisición, gravámenes de la propiedad y los demás que por las características de la operación se requiera. El tratamiento de los datos personales se apegará a los principios integralidad y confidencialidad, los cuales serán tratados como información clasificada y solo serán utilizados para los fines establecidos en el presente aviso de privacidad, en estricto apego a la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares.

Usted tiene el derecho de acceder, rectificar y cancelar los datos personales, así como de oponerse al tratamiento de los mismos o revocar el consentimiento que para tal fin nos otorgó, a través de los procedimientos que implementamos, consistentes en: De forma presencial en el domicilio ubicado en Circuito Casimiro Gómez 472, Fraccionamiento Villas del Sur III, C. P. 58095, Morelia, Michoacán; o bien mediante petición realizada al correo electrónico inmobiliaria.equihua@gmail.com y al teléfono (443) 169 8108.

Sus datos podrán ser transferidos a terceros que provean de servicios necesarios para el cumplimiento de los fines para los que fuimos contratados, pudiendo ser: notarías, brokers financieros, unidades de valuación, Registro Público de la Propiedad, autoridad tributaria, autoridades judiciales y/o autoridades municipales para la expedición de constancias o certificados. Nos comprometemos a no transferir su información a terceros sin su consentimiento, salvo las excepciones previstas en el artículo 37 la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de Particulares.

Nos reservamos el derecho de realizar en cualquier momento modificaciones o actualizaciones del presente aviso de privacidad, en cumplimiento a las modificaciones legislativas o nuevos requerimientos para la prestación u ofrecimiento de nuestros servicios. En caso de que se realizaran modificaciones, se pondrán a disposición del público en nuestra página de Facebook Consultoría Inmobiliaria Equihua <https://www.facebook.com/ConsultorEquihua?mibextid=ZbWKwL>

AGENTE INMOBILIARIA: LIC. YOLANDA EQUIHUA EQUIHUA

Licencia de Servicio Profesional Inmobiliario (SPI) 00054/21

Registro de Agentes Inmobiliarios del Estado de Michoacán (RAIEM) 00113-21

Teléfono: 44 31 69 81 08 Correo: inmobiliaria.equihua@gmail.com

